

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji dan syukur ke hadirat Allah SWT serta atas segala rahmat dan karunia-Nya pada penulis, akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan Tesis yang berjudul: Pengaruh Kompensasi, Motivasi Kerja dan Beban Kerja Terhadap Kepuasan Kerja Karyawan (Studi Kasus: Pada bank bjb cabang BSD).

Tesis ini dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Manajemen pada Program Studi Magister Manajemen di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta. Penulis menyadari bahwa Tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian karya ilmiah ini. Terima kasih yang pertama saya ucapkan kepada Allah SWT yang tidak pernah berhenti memberikan rahmat dan karunianya serta kemudahan dalam setiap aktifitas penulis. Secara khusus pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada

1. Ibu Dr. Anik Herminingsih, M.Si. selaku Dosen Pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga, serta saran dan kritik untuk memberikan bimbingan dan pengarahan dalam rangka penyusunan Penelitian ini.
2. Bapak Dr. Hadri Mulya SE.M.Si. selaku Wakil Direktur Bidang I Pascasarjana yang telah membantu dalam proses kegiatan penulisan ini.
3. Kedua orang tua dari penulis yaitu Mulyadi selaku Bapak, Kulsum selaku Mama, Mamah Papah mertua, kakak ipar dan adik kandung yang telah menjadi keluarga terhebat dan peran terpenting dalam hidup penulis yang memberikan pengertian, motivasi, serta doa yang selalu dipanjatkan untuk penulis.
4. Teruntuk Kenly Allan Suami yang selalu membantu, mendoakan, memberikan perhatian, dan menyemangati penulis.
5. Teruntuk teman seperjuangan Indra, stevanny, kerina, agnis, rizkar, rizqa dan eva terima kasih sudah saling membantu.

6. Sahabat-sahabat disekeliling penulis yang tidak dapat disebutkan satu persatu dan pihak lain yang secara langsung maupun tidak langsung yang selalu memberikan bantuan ucapan semangat dan doa sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan ini.

Demikian juga penulis menyampaikan terima kasih kepada seluruh dosen dan staff administrasi Program Studi Magister Manajemen, termasuk rekan-rekan mahasiswa yang telah menaruh simpati dan bantuan hingga penulis dapat menyelesaikan Tesis ini. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa masih ada kekurangan dalam penulisan ini. Oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk menyempurnakan penulisan ini. Penulis berharap semoga penulisan ini dapat bermanfaat bagi pembaca.



Penulis

UNIVERSITAS
MERCU BUANA